

DELIK HUKUM

Ketua RMI Banyumas Taruh harapan Besar Pasca Peringati Hari Santri Nasional 2024

Narsono Son - BANYUMAS.DELIKHUKUM.ID

Oct 31, 2024 - 23:20



Ketua RMI Banyumas Taruh harapan Besar Pasca Peringati Hari Santri Nasional 2024

BANYUMAS - Pimpinan Cabang Rabithah Ma'ahid Islamiyah (PC RMI) Kabupaten Banyumas, menaruh harapan besar setelah para santri semangat memperingati Hari Santri, bisa menjadi momentum khusus untuk setiap santri telah menunjukkan prestasinya, menunjukkan kehebatana santri sebagai calon generasi emas, generasi penerus para ulama, pengisi Kemerdekaan Republik

Indonesia.

"Setiap insan santri harus percaya diri, karena pondok pesantren semua sudah up to date materi pendidikan dengan mengikuti perkembangan dunia teknologi dan informatika," ungkap Ketua PC RMI Banyumas, KH. Agus Munif, atau lebih dikenal dengan sapaan Gus Munif, saat dikonfirmasi awak media melalui jaringan telpon, Kamis (31/10/2024) Pkl 21:00 Wib.

Gus Munif, menambahkan, saat ini tidak ada istilah pondok pesantren kota, desa, pinggiran dan pelosok, karena semuanya sekarang sama, dan mudah terjangkau.

"Semua santri berhak untuk sukses di bidang apapun, asal baik, manfaat berkah dan selalu berharap bisa mendapatkan Ridho Allah SWT," Tambahnya.

Sehingga, Gus Munif sangat yakin, semua perkembangan pondok pesantren saat ini, santri yang rajin mengaji akan menjadi unggul sesuai dengan kapasitas bidang keilmuan yang di pelajarnya.

"Bagaimana kita semua memaksimalkan hal itu, sehingga tidak perlu minder, tidak perlu malu dan tidak perlu ragu untuk jadi santri. Ingat orang tua kita dulu hanya bisa mendapat informasi dari pusat, tapi sekarang lebih sifatnya bottom up atau dari bawah ke atas, bukan sebaliknya," jelasnya.

Gus Munif menegaskan, di tahun 2024 ini, setiap insan santri dari manapun asal daerahnya harus lebih percaya diri, karena santri juga memiliki bekal pendidikan berbasis karakter yang agamis.

"Kesemuanya itu dapat menjadi sebuah keunggulan tersendiri, yang berpondasi dengan jiwa dan pribadi kesantriannya," Tandasnya.

Pada kesempatan tersebut, Gus Munif juga menyampaikan ucapan terima kasih serta apresiasi yang setinggi-tingginya kepada panitia, Bupati Banyumas, Kementerian Agama, Forkopimda beserta jajarannya, Ketua dan Pengurus NU disemua tingkatan se-Kab Banyumas, para dermawan, donatur dan semua pihak yang telah berpartisipasi mensukseskan semua rangkaian kegiatan peringatan Hari Santri Nasional 2024.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)